

# Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Salla

Ehrenhauptmann Franz Göbl zum aktiven Hauptmann gewählt

Am Sonntag, dem 22. Mai, hatten sich die Männer der Freiwilligen Feuerwehr des Gebirgsdorfs Salla im Gasthause Schrotter zu ihrer Jahreshauptversammlung eingefunden. Es nahmen an ihr ferner teil: Bürgermeister Scherz, Bezirksfeuerwehrkommandant Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann sen. mit Schriftführer Karl Plehuber, und Ehrenhauptmann der Freiwilligen Feuerwehr Salla Franz Göbl.

Wehrkommandant Rainer begrüßte herzlich alle Erschienenen und legte seine Stelle als Hauptmann aus beruflichen Gründen zurück.

Kassier Christian Schmölzer erstattete den Bericht über die finanzielle Lage der Wehr. Die Rechnungsprüfer bestätigten die mustergültige Kassaführung, worauf die Hauptversammlung ihrem Kassier die Entlastung und den besten Dank aussprach. Ferner brachte der Kassier den Bericht vom Brand im Forsthaus Salla zu Verlesung und dankte der freiwilligen Stadtfeuerwehr Köflach für die rasche Hilfeleistung.

Zur Durchführung der Neuwahl übernahm Bezirksfeuerwehrkommandant Stellvertreter Josef Bohmann den Vorsitz. Folgende Kameraden gingen als gewählt hervor: Hauptmann: Schuldtreitor

und Ehrenhauptmann Franz Göbl, Hauptmann-Stellvertreter: Friedrich Schweighart, Brandmeister: Herr Kirchmayer.

Die übrigen Funktionäre der Wehr wurden durch den neuen Hauptmann Franz Göbl ernannt und zwar: als Böschmeister die Kameraden Hubert Brantsl, Josef Glimes, Eduard Rieger und Johann Schweighart, Maschinisten: Fritz Brantsl, Otto Rothba, Rupert Schweighart und Fritz Bach, Beugwart: Wolf Rainer, Stellvertreter: Gabriel Schweighart, Schriftführer und Kassier: Christian Schmölzer, Stellvertreter: Jakob Schrotter, Kapaprächer für das Jahr 1955-56 Peter Schweighart und Johann Schriebl, Hornisten: Alsteb Zippel und Thomas Schweighart. Zum Ehrengerüste wurde Gabriel Schweighart ernannt.

Hauptmann Franz Göbl dankte allen Feuerwehrkameraden für das in ihm gesetzte Vertrauen und versicherte, seine ganze Kraft in den Dienst der freiwilligen Feuerwehr Salla zu stellen. Gleichzeitig ersuchte er die Kameraden, eifrig zu den Übungen zu kommen und sich jederzeit in den schönen Dienst der Nächstenliebe zu stellen.

Bezirksfeuerwehrkommandant Stellvertreter Josef Bohmann sen. befundete seine Zufriedenheit über den guten Wahlverlauf und stellte an den neu gewählten Hauptmann und die übrigen Chargen und Amtsführern die Bitte, ihren Dienst voll und gewissenhaft auszuführen. Weiters sprach er über die Notwendigkeit von Übungen usw. und ersuchte die Kameraden, alles daran zu setzen, um immer eine schlagkräftige Wehr zu sein. Abschließend dankte der Redner dem abgetretenen Hauptmann Rainer für die Arbeit, die er für die freiwillige Feuerwehr Salla geleistet hat.

Auch Bürgermeister Scherz sprach zu den Wehrmännern und erbat auch für weiterhin ihren vollen Einsatz in allen Situationen und versprach seltens der Gemeinde seine Unterstüzung.

Nach Erledigung verschiedener interner Feuerwehrangelegenheiten schloß hierauf der neu gewählte Hauptmann Göbl mit einem „Gut Heil“ die Jahreshauptversammlung. R. S.